

désirable que tous les fidèles communient aussi à cette messe unique. On prend, de riches ornements pour marquer la joie de l'Eglise, toute glorieuse et reconnaissante de posséder ce divin Trésor qui s'appelle Jésus-Hostie. Mais comme la mort du Sauveur est proche, elle abrège ses moments de joie pour s'abandonner à la douleur ; et comme la joie est incompatible avec la tristesse, elle cache dans une chapelle obscure, le Sacrement qui fait nos délices, laissant les tabernacles et les autels dépouillés de tous leurs ornements.

Les pieux fidèles sont heureux de visiter le Reposoir et d'y rester des heures en adoration.

Vendredi Saint. 31 Aujourd'hui l'Eglise n'offre point le Sacrifice du Corps et du Sang de Jésus-Christ. La douleur l'opprime ; elle ne sait que pleurer et adorer son Sauveur mourant sur la Croix. L'Office commence par une Leçon du prophète Osée, et par un Trait tiré du prophète Habacuc, où Dieu déclare qu'Il n'a châtié les hommes que pour les faire revenir à Lui, et qu'Il leur enverra son Fils pour les sauver.

Après cette double prophétie de l'avènement de Jésus-Christ, l'Eglise nous rappelle l'agneau pascal qui, ayant été tué pour sauver de la mort les premiers-nés des maisons teintes de son sang, représentait Jésus-Christ immolé aujourd'hui sur la croix pour nous sauver de la mort éternelle.

Viennent ensuite de longues prières pour toutes les catégories de fidèles et même pour les schismatiques, les hérétiques, les Juifs et les païens afin qu'ils se convertissent et participent aux bienfaits de la Rédemption. Ces prières finies, on adore la Croix. Mais il ne faut pas croire que cette adoration se termine au bois de la croix ; elle se rapporte toute à Jésus-Christ qui y a été attaché pour notre salut. En nous prosternant donc humblement devant la Croix et la baisant avec amour, nous demandons à notre divin Sauveur, crucifié pour nous, le pardon de nos péchés et la grâce d'imiter ses vertus sur la terre, afin de recevoir dans le ciel la couronne qu'Il nous a méritée par ses souffrances et sa mort. On exprime les mêmes sentiments en faisant une généreuse aumône pour les Lieux Saints, en assistant au Chemin de la Croix et au sermon de la Passion.

Un sot rail'ait un homme d'esprit sur la longueur de ses oreilles.

— " Il est vrai, répondit celui-ci, j'ai des oreilles trop grandes pour un homme ; mais convendez que vous, vous en avez de trop petites pour un âne."